



Medienmitteilung
Donnerstag 25. Mai 2023

Baustart für Doppelkindergarten und Kita Kirchfeld

In einem Jahr soll auf dem Kirchfeld-Hügel in Horw das neue Gebäude für einen Doppelkindergarten und eine Kindertagesstätte fertiggestellt sein. Der spezielle Standort wird Generationen einander näherbringen.

Zwar hat der Bagger bereits Vorarbeit geleistet, Trotzdem fahren fünf Spaten in den Boden und heben einige Klumpen aus der Untergrund: Mit dem Spatenstich hat am Mittwoch, 24. Mai, hat die Bauzeit des Doppelkindergartens mit Kindertagesstätte Kirchfeld begonnen, der in Nachbarschaft zum Alterszentrum Kirchfeld in Horw entsteht.

Der Neubau wird im Erdgeschoss und mit freiem Zugang nach draussen zwei Kindergärten beherbergen. Mit dem Doppelkindergarten Kirchfeld werden die bestehenden Kindergärten Neumatt und Hofmatt 2 abgelöst. Beide Kindergärten sind zurzeit in Räumlichkeiten untergebracht, die heutigen Anforderungen nicht mehr genügen.

Im Obergeschoss wird eine Kindertagesstätte (Kita) entstehen. Die Räumlichkeiten erstellt die Gemeinde und vermietet sie an die Kirchfeld AG, die Betreiberin des Alterszentrums. Den Betrieb wird die Strampolino GmbH führen. Die Kita steht den Mitarbeitenden der Kirchfeld AG und explizit auch der Bevölkerung aus Horw und Umgebung offen.

Zukunftsweisende Investition

Von der unmittelbaren Nähe zum Alterszentrum Kirchfeld versprechen sich die Gemeinde Horw und die Kirchfeld AG unter verschiedenen Aspekten positive Auswirkungen. Gemeinderat Thomas Zemp bekräftigt: «Wir tätigen hier eine zukunftsweisende Investition für die Bildung und für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.» «Es hält ein Stück Dorfleben auf dem Kirchfeldhügel Einzug», wie es Kirchfeld-Geschäftsführer Marco Müller ausdrückt. Das Kirchfeld werde vermehrt zum Ort der Begegnung zwischen Generationen. Die Kirchfeld AG wolle mit der Kita auf dem Areal ihre Position als attraktive Arbeitgeberin stärken und konkret etwas gegen den drohenden Fachkräftemangel unternehmen.

Der Doppelkindergarten und die Kita Kirchfeld sind ein Bauprojekt der Gemeinde Horw. Ende Juni 2022 hatte der Horwer Einwohnerrat dazu den Kredit von 3,25 Millionen Franken erteilt. Das zweigeschossige Gebäude soll in rund einem Jahr fertiggestellt sein.

Bildlegende:

*Spatenstich Für den Doppelkindergarten und Kindertagesstätte Kirchfeld in Horw (von links):
Architekt Daniel Reichenbach, Baumeister Mario Durrer, Ulla Bachmann, Schulleiterin
Kindergärten, Gemeinderat und Vorsteher des Baudepartements Thomas Zemp und Marco
Müller, Geschäftsleiter Kirchfeld AG.*

Für Rückfragen:

Thomas Zemp, Gemeinderat ,+41 41 349 12 60, thomas.zemp@horw.ch

Christian Volken, Kommunikationsbeauftragter, +41 41 349 12 59, christian.volken@horw.ch